



BOLETIN INFORMATIVO

5 de Abril

20 @Inapagob



24 www.inapa.gob.do





CONTENIDO



01

**Inspección de trabajos saneamiento
del arroyo Gurabo**



02

**Dirección Comercial logró
recaudo histórico**



03

**Wellington Arnaud en comisión
Dajabón**



04

Día Nacional del Periodista



INSPECCIÓN DE TRABAJOS SANEAMIENTO DEL ARROYO GURABO

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), supervisó los trabajos de la tercera etapa del saneamiento del arroyo Gurabo.

El funcionario anunció que ya el barrio Hoyo de Puchula no existe y que toda la vulnerabilidad con la que se vivía allí es cosa del pasado, pues las familias fueron reubicadas en apartamentos dignos ubicados en Hato del Yaque.



«Hoy día toda la gente que vivía en esta barriada tiene una mejor calidad de vida, porque pasó de vivir en una área contaminada a una con todas las condiciones sanitarias requeridas», expresó.

Entre los componentes que contempla esta tercera etapa de saneamiento está la construcción de un lago de siete mil metros cuadrados como parte de la transformación de todo el entorno.

«Hoy estamos trabajando arduamente para construir un mejor futuro para estos comunitarios y para todo el pueblo dominicano», dijo.

El funcionario, en su recorrido de supervisión, estuvo acompañado de autoridades locales y parte de su equipo técnico.





DIRECCIÓN COMERCIAL LOGRÓ RECAUDO HISTÓRICO

La Dirección Comercial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) obtuvo cifras récord en el 2023 en el área de las recaudaciones, obteniendo, solo en el mes de julio, 196.8 millones, siendo este el máximo recaudo histórico de la institución.

Además, el año pasado este organismo también logró la activación de 12,635 nuevos contratos, lo que demuestra la confianza de la población en los servicios que ofrece la institución.

Otra de las metas alcanzadas por dicha dirección fue el saneamiento de los datos financieros en el sistema de gestión comercial y la actualización de cuentas con saldos de antigüedad de 60 meses.

De igual modo, la actualización de la base de datos con información de clientes y datos de facturación.

Este 2024 las recaudaciones continúan excelentes, pues solo en enero pasado, un mes que se caracteriza por las bajas cobranzas, se colectaron RD\$165,000,000.

Todos estos logros constituyen una muestra fehaciente de que la presente gestión del INAPA, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, está trabajando arduamente para mejorar la calidad de vida de los dominicanos.

Wellington Arnaud en comisión Dajabón



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, por instrucciones del presidente Luis Abinader, formó parte de la comisión que acudió a la provincia Dajabón para reunirse con los productores agropecuarios a fin de garantizar agua para regar sus parcelas.

En el encuentro también estuvieron presentes Olmedo Caba, director del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi); y Fernando Durán, administrador general del Banco Agrícola.

De igual modo, el senador de la provincia Santiago, Eduardo Estrella; José Fabelo, gerente general de la Aseguradora Agropecuaria Dominicana (Agrodosa); y la gobernadora de Dajabón, Rosalba Peña.

Hace unos días, el Gobierno dominicano informó de la puesta en funcionamiento de un sistema de bombeo en la Aduana (vieja), en el río Dajabón o Masacre, para alimentar con un metro cúbico por segundo el canal La Vigía a fin de asegurar el agua a los agricultores dominicanos.





Día Nacional del Periodista

Con motivo de la celebración hoy, viernes, del Día Nacional del Periodista, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) aprovecha la ocasión para reconocer la loable labor que estos profesionales desempeñan en la sociedad.

La institución resaltó que los comunicadores se encargan de descubrir e investigar temas de interés público, contribuyendo al fortalecimiento de la democracia.

La celebración es en honor a que, en el año 1821, bajo el gobierno de la España Boba salió a la luz el periódico «El Telégrafo Constitucional», primero en ser publicado en el territorio nacional.

Luego, en el año 1962, se estableció, de manera oficial, la efeméride mediante la Ley 5807.





LENGUAJE POSITIVO

Justo con el fin de fortalecer estas aptitudes, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó el taller «Lenguaje positivo en la institución».

El ponente, Ángel Manuel López, analista de Capacitación y Evaluación del Desempeño de la Dirección de Recursos Humanos, desarrolló la actividad durante la cual los colaboradores adquirieron nuevos conocimientos acerca del tema y sus aplicaciones.

¿Qué es el lenguaje positivo?

El lenguaje positivo significa utilizar expresiones, palabras y lenguaje corporal que transmitan un estado de paz, calma y respeto.

Esto ayudará a proyectar una mejor imagen y garantizar mejores resultados.





INDUCCIÓN

Colaboradores de nuevo ingreso del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en un curso de inducción durante el cual recibieron orientación sobre el funcionamiento de la institución y los beneficios que ofrece.

En la reunión se les informó acerca de las diferentes acciones para brindar un servicio eficiente a los ciudadanos.

De igual manera, se expusieron las reglas a seguir por parte de los servidores públicos para que puedan desempeñarse de manera íntegra en sus áreas de trabajo.



CORTOS PROVINCIALES

SAN JUAN

Brigadistas corrigieron una fisura en la línea matriz de distribución de agua potable de 8 pulgadas, de PVC. También se realizó mantenimiento de la válvula reguladora de caudal en el sector Quijá Quieta, próximo al puente del sector Guachupita, San Juan de la Maguana.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Personal técnico de Operaciones reparó una avería en un tubo de 4 pulgadas del sector El Caimital, municipio Villa Los Almácigos.



PERAVIA

Un equipo técnico reparó tres fugas de agua potable en las líneas de distribución de $\frac{1}{2}$ y 6 pulgadas en el distrito municipal El Limonal, municipio Baní.

